

## Callcenter Zentralregister

Geschrieben von: Mars Galliculus  
Montag, 05. Oktober 2009 um 01:00 -

---

Unglaublich, wie dreist die Callcenter-Plagen mittlerweile werden. Da ruft mich heute jemand an und behauptet, er wäre vom Zentralregister Berlin und das Zentralregister lösche im nächsten Jahr alle Datenbestände von Leuten, die durch Datenhandel in Callcenter-Datenbanken gelangt sind. Und er wies mich darauf hin, dass alle am Telefon abgeschlossenen Verträge ab Januar 2010 ungültig werden. Dann erzählte er mir, dass ein Betrag von 475 Euro mir versprochen worden wäre, aber nicht ausgezahlt. Das sollte nun durch das Zentralregister nachgeholt werden. Ich würde dann das Geld überwiesen bekommen und später 3 Monatsbeiträge von etwa 60 Euro bezahlen. Das müsste ich dann wiederum bis November schriftlich kündigen, damit es nicht automatisch um drei weitere Monate verlängert wird.

Für wie blöd hält man mich da eigentlich?! Ich hab mir den Quatsch eine Weile angehört und irgendwann einfach aufgelegt. Aber es war so ziemlich das unlogischste und in sich widersprüchlichste Gespräch dieser Art, was mir je aufgezwungen wurde.